
 

 

１１月７日、文化発表会が行われました。体育大会

後から本格的に練習が始まり、２回行われた体育館練

習では、声がなかなか出ず、クラスで合唱を仕上げる

ことが難しいと感じたこともあったかもしれません。

それでも一生懸命練習に取り組み、当日は文化会館で

素晴らしい歌声を響かせてくれました。また旭フェス

では２年生からも有志で出演して特技を披露してくれ

た人もいましたね。みなさんの力で盛り上げた素晴ら

しい文化発表会になりました。 

では、クラスの代表者の振り返りを紹介します。 

 

【２－Aの合唱】A組 F・Nさん 

練習が始まった頃は、なかなか上達できず大変でし

た。文化発表会が近づいてきても良い合唱ができず焦

りましたが、パートリーダーを中心に改善点を話し合

い一人一人が自覚を持ち、最後の数日間がすごく成長

したと思います。みんなで協力する最後のイベント

で、全員が良い合唱にしようと同じ気持ちで頑張れた

ことが、とても嬉しかったです。２Aで最高の合唱を

作り上げることができました。 

【文化発表会】A組 M・Tさん 

私はこの文化発表会でクラスの団結力が深まったと

思います。最初の頃は歌も全然そろわなくて、パート

練習でもふざけている人がたくさんいました。でもみ

んなに意見を言ってくれて、ひっぱってくれる人がい

たおかげで、クラスの雰囲気も良くなって歌もだんだ

ん良くなっていきました。最後には円陣も組んで、ク

ラスみんなが一つにまとまって頑張れたと思います。

A組にとって最高の思い出になったと思います。 

 

 

 

 

【文化発表会】B組 T・Nさん 

初めての文化会館の合唱、

初めての指揮者ですごく緊張

したけど、無事に終わってす

ごくほっとしました。みんな

練習の時よりもすごく上手に

なっててびっくりしました。さすが、B組は本番に強

い！！旭フェスの吹奏楽部の演奏では、目の前にいた

３年生の先輩方が笑顔で手拍子や拍手をしてくれて、

すごくうれしかったです。 

【文化発表会】B組 H・Gさん 

伴奏として今年は出ました。昨年は歌ったので伴奏

としてステージに立つのが、あんなに緊張するとは思

いもしませんでした。だけど弾き終わった後は緊張が

とけ、とても楽しい文化発表会でした。午後からは旭

フェスで有志発表がありとても楽しかったです。来年

も伴奏で出たいと思いました。 

 

【文化発表会】C組 M・Rさん 

練習よりもめっちゃ声出てたし、過去一でいい合唱

だと思った。なかなかそろわなかったけど、本番はき

れいにそろっていた。３年生はレベルが全然違った。

伸ばすところとか、止めるところとかクラスでそろっ

ていた。あさフェスで吹奏楽部の演奏がきれいですご

かった。いい思い出になった。 

【文化発表会を終えて】C組 F・Mさん 

練習のときはみんなふざけてしゃべってたりして心

配だったけど、本番はすごく歌も上手で一生懸命でき

ていたと思います。一人一人ががんばってたから、年

に一度の文化発表会はとても良い思い出になりまし

た。２Cの絆が深まってよかったです。 
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文化発表会を振り返って 



【団結力が深まった文化発表会】D組 N・Tさん 

２年D組は最初ふざけていたりして全然団結力が

ありませんでした。本番前ラストのリハーサルの時み

んな笑って歌ったりしていて、その後は重久先生に注

意されて、本番一週間前の時団結力が急に深まりまし

た。それは、重久先生の言葉が良い刺激になったのか

なと思います。本番の時はとても楽しく歌えたと思い

ます。団結力が深まった文化発表会になったと思いま

した。 

【みんなの気持ちが一つになった文化発表会】 

D組 Y・Mさん 

文化発表会の練習を始めた頃は、ク

ラス全体がなかなかまとまることがで

きず、本番までに間に合うのかとても

心配でした。でも本番になると、一人

一人の気持ちが合ったのか、今まで歌

ったなかで一番の歌声で歌うことがで

きました。最高の文化発表会でした。 

 

【最高の合唱】E組 M・Kさん 

クラス合唱は、直前まで全然まとまらず不安な気持

ちが大きかったですが、先生の言葉と２E全員の力

で、当日は最高の合唱を作り上げることができまし

た。文化発表会を通して、全員がまとまることの難し

さ、団結できたときのうれしさを感じることができま

した。２Eでの思い出がまた一つ増えてうれしかった

です。 

【文化発表会】E組 M・Tさん 

自分たちのクラスは、最初はまとまりがなかったけ

ど、練習していくうちに少しずつ協力し合えるように

なり、最後にはみんなでしっかり歌えるようになりま

した。本番が一番良い合

唱になりました。残り４

ヶ月しかないけど、みん

なといられる時間を楽し

い時間にしたいです。 

 

 

【やればできる】F組 G・Sさん 

練習では全然声が出なかったり、ふらふらしている

人もいたけど、文化発表会の日が近づくとともにみん

なちゃんと歌うようになったり、声

も出るようになっていったので良か

ったと思いました。本番では、今ま

で以上に良い演奏ができたので良か

ったです。３年生はやっぱりみんな

声が出ていて迫力もあったので、来

年はあんな風に歌えるようになりた

いです。 

 

 

 

【楽しかった文化発表会】F組 H・Tさん 

合唱練習のときに、ふざけてあまり練習が進まない

ときもあったけど、３年生と歌を歌い合ってから真剣

に取り組むようになりました。男性の声でソプラノや

アルトの声が聞こえないときがあったけど、本番では

男性もソプラノ、アルトもみんなのびのびと歌ってい

て、とても良い歌だと思いました。歌っていても、歌

を聴いていても、とても楽しい文化発表会だったと思

いました。 

 

【やる時はやるクラス！】G組 K・Mさん 

最初は、なかなか声が出なか

ったり、クラスがまとまらずに

いました。しかし、音楽の授業

や ST後の合唱練習を重ねてい

くにつれ、声が出てきたり、ま

じめに取り組むことが多くなっていきました。練習中

に私が伴奏を間違えてしまったときも、みんなが歌い

続けてくれたので、本番でも安心して伴奏ができまし

た。２Gは大縄同様に「やるときはやるクラス」なの

で、とても良い合唱がつくれたと思います。 

【いつもより声が出た！】G組 S・Rさん 

文化会館は初めて行って、とても広くてびっくりし

ました。どのクラスもきれいな声で、特に３年生の声

の大きさとハモリがとてもきれいでした。２Gは練習

でいつも声が小さく、注意されることがたくさんあり

ました。でも２Gは「やるときはやるクラス」なの

で、本番では全員全力を出したと思います。次は３年

生なのでもっともっといい演奏をしようと思います。 

 

【みんなの成長】H組 I・Mさん 

最初の頃は、パートごとでも声が小さかったり、音

程がわからない状態が続いていましたが、発表が近づ

くにつれ、歌詞を覚えられたり、声も大きくなったり

して、どんどん成長していきました。２Hは、やると

きはしっかりやるクラスなので、みんなが協力し合っ

てあのすばらしい歌声をホールに響かせることができ

たと思います。 

【文化発表会を通して】H組 T・Nさん 

本番では思ったよりもホールが広くて本格的でびっ

くりしました。リハーサルの時では自分で思っていた

よりも声が出せず、本番もどきどきしていましたが、

色々な友達や先生方から「すごく良かった」と言って

もらえたので、とても嬉しかったです。歌っている間

は、教室や体育館と違って音が響くので、精一杯歌え

たと思います。あっという間の時間でした。もう最後

が終わってしまったと思うと、何気なく過ごしていた

みんなとの合唱の時間

も、もっと大切にすれ

ば良かったと思いまし

た。本当にとても楽し

かったです。 


